

SAPP_RO 魅力を再発見

移住してきたから分かる 札幌の四季や自然の 素晴らしさ

北海道大学農学研究院 准教授

笠井 美青さん Kasai Mio

大阪府生まれ。5歳~大学時代まで福岡 県で過ごし、その後、宮崎県、オーストラリ ア、茨城県、ニュージーランドで生活。平成 22年9月に札幌へ

→ 砂災害の研究者として九州や 本州、オセアニアで生活し、22 年9月に札幌に来ました。雪国暮ら しは初めてで、降り積もる雪がとても 美しくて。「さすが札幌」だと思いま した。その後、ツルツル路面や雪道 の運転の苦労も知りましたけれど (笑)。でも寒くて厳しい冬があるか らこそ、春の訪れがとてもうれしく感 じられます。札幌は四季の移り変わ りが素晴らしい。夏は湿気が少なく、 爽やかで過ごしやすいですし。大 学時代まで過ごした福岡も好きで すが、札幌にいると暑い夏の福岡 には帰りたくないです(笑)。

芸術や音楽を楽しむ場所や機会 が充実しているところもうれしいで すね。音楽はKitaraをはじめ、夏に PMFの演奏会が街のいろいろな 所で気軽に楽しめますし、芸術の森 では作品鑑賞はもちろん、自然散策

もできるところが魅力的です。

食べ物は、魚介類のほか、道産 の野菜が特においしい。地元食材 にこだわった個人経営のレストランも 多くて、お店探しも楽しめますよね。

でも、そんな魅力ある札幌の中で も一番素晴らしいのは、都会であり ながら、身近に自然や緑があふれて いるところでは。街並みは碁盤の目 に整備され、地下鉄などの交通網も 発達し、利便性は抜群。一方で、そ んな都心近くに、原生林での散策 が楽しめる円山があったり、緑や水 辺が美しい中島公園があったり。

長年、札幌に住んでいると当たり 前に思えることでも、外から見ると実 は魅力的なところはたくさんあると 思います。もう一度、この街の好きな 場所や良いところを考えてみると、 新たな魅力が見えてくるかもしれま せんね。





↑中島公園は笠井さんが最も好きな場 所の一つ。緑や水辺、Kitaraでの音楽 など、大好きなものが集まった憩いの場 所とのこと。

札幌居住経験のある 道外在住者と札幌市民に聞く 「札幌の魅力」

札幌のイメージについて「自然」「環境」 などの分野別と、自由な意見を求める、2 種類のアンケート※を実施しました。結果 の一部を紹介します。

魅力考察. その1

札幌に住んだことのある道外在住者の「札幌のイメージ」

順位	キーワード	代表的な回答
1位	自然	街と自然が近い、自然に囲まれている
2位	美しい	街並みが美しい、緑がきれい、雪と街並みが調和
3位	おいしい	食べ物、空気、水道水がおいしい
4位	食	食べ物が豊富、食材の宝庫
5位	過ごしやすい	夏が過ごしやすい、梅雨がない、街が機能的で住みやすい
6位	都会	適度に都会で適度に田舎、都会だが緑地も多い

※「まちづくり戦略ビジョン」策定のためのアンケート(23年6月実施)。市民は2,723人(無作為抽出)、道外在住者は1,087人(インターネットアンケート調査)から回答。